

Andreu Bou promete trabajo

El nuevo técnico del Campus Promete basa el objetivo de la permanencia en la agresividad defensiva y la confianza

LIGA FEMENINA

:: CARLOS FERRER

LOGROÑO. La sala de prensa de Deportes Ferrer sirvió de escenario para la presentación del nuevo entrenador del Campus Promete, Andreu Bou Viñuales, que llega a Logroño precedido de un palmarés envidiable a sus 32 años de edad, después de siete ejercicios en la dirección del primer equipo del Sedes de La Seu D'urgell, en el que las cinco últimas temporadas ejerció de primer entrenador, siempre en Liga Femenina.

Tras su presentación, a cargo de Pedro Ferrer y Salva Díez, el nuevo técnico explicó los motivos de su in-

greso en las filas de la Fundación Promete, por la que ha fichado por este año y el próximo, donde tiene unos objetivos claros que cumplir, como son los de la permanencia en la máxima categoría del baloncesto femenino español y la progresión de los frutos que vaya dando la cantera del club.

Andreu Bou agradeció, de entrada, la confianza que todos los estamentos que el club ha puesto en su figura y aseguró que apostaba por «un proyecto en el que creo. La española es una Liga atractiva, en la que están los mejores equipos, y el de La Rioja es uno de ellos».

El técnico aseguró que el Campus Promete «tiene todo o que necesi-

ta para ser un buen equipo y, ahora vamos a fijarnos en la forma de conseguir la salvación al final de la temporada. Comenzamos en Gernika y vamos a ir partido a partido, día de trabajo a día de trabajo, y ser lo más competitivo posible. Si no nos sirve para ganar este fin de semana, lo intentaremos en el siguiente. Es cuestión de tiempo».

La defensa, su mejor arma

Bou ya ha entrenado con sus pupilas pensando en ese objetivo de la permanencia: «Prometer victorias no es mi estilo, sino convencer a base de trabajo. El equipo necesita sentirse fuerte, adquirir confianza en ataque, hacer un juego más colectivo y ser más agresivo en defensa. A partir de ahí valoraremos nuestras opciones de ir consiguiendo los triunfos necesarios para salvarnos».

Ese trabajo defensivo es clave para él: «Yo creo que ahí se basa todo, por-

que defender diferente que los demás es un punto a favor que puede venir muy bien al club».

Bou destacó que cuenta con jugadoras de cantera «con buena proyección. Yo vengo de la Selección U16, trabajando con chicas de 14, 15 y 16 años, y veo que aquí podemos contar con jugadoras de mucho talento y eso es una virtud que valoro. Y vamos a contar con ellas porque son las que van a sentir al club siempre como suyo y van a dar todo por conseguir lo mejor para él y para ellas mismas». De hecho ya contó con cuatro jóvenes del segundo equipo (Benedí, De Benito, Abián y Ayla) en las sesiones técnicas.

Preguntado por Licet Castillo y Paula Estebas, dijo: «A Licet la tuve dos años en La Seu. Siempre está implicadísima y tiene un enorme talento. Paula está dentro del programa de seguimiento de la Federación Española sobre jugadoras jóvenes».

Los técnicos de la ACB dan al Barcelona como favorito para la Copa del Rey

:: EFE

MADRID. Los entrenadores de los diez equipos que no se han clasificado para la Copa del Rey de Gran Canaria dan como favorito al Barcelona y contemplan al FIATC Joventut como la posible revelación del torneo, según una encuesta elaborada por la ACB y publicada en su página web.

Seis de ellos dan a los hombres que entrena Xavi Pascual como campeones en una hipotética final contra el Real Madrid, equipo al que sólo ve ganador el entrenador del Fuenlabrada, Hugo López, y al que la mayoría ha votado como subcampeón.

Tres técnicos han señalado igualmente a Barça y Madrid como ganadores, aunque no han definido en qué posición quedará cada uno, y ninguno de los diez apuesta por otro de los seis contendientes (Unicaja, FIATC Joventut, Bilbao Basket, Herbalife Gran Canaria, Valencia Basket y CAI Zaragoza) para llevarse el trofeo.

Según la encuesta, los barcelonistas Álex Abrines, Marcelinho Huertas o Justin Doellman apuntan a jugador más valioso si su equipo ganase el título, mientras que el FIATC Joventut podría ser el equipo que dé la sorpresa, con cuatro votos, seguido del Herbalife y Bilbao Basket, con dos y un apoyo, respectivamente.

Solo apuestan por una final diferente al Barça-Madrid Luis Casimiro (Baloncesto Sevilla), que contempla un Barça-Herbalife, Ibon Navarro (Laboral Kutxa), que apunta a una final catalana con triunfo del Barcelona, y Moncho Fernández (Rio Natura Monbus Obradoiro), que añade al grupo de posibles finalistas al Unicaja, junto a los de Pascual y Laso, aunque no da opciones de triunfo a los malagueños.

El control del ritmo, las rotaciones, la evolución de los tocados o el jugar sin presión son algunas de las claves a tener en cuenta que han sido señaladas por los entrenadores de la Liga Endesa que no participarán en la Copa.

PARTIDOS Y HORARIOS

► **Jueves, 19.**
Barcelona-Valencia, 19.00 h.
Unicaja-Bilbao Basket, 21.30 h.

► **Viernes, 20.**
Real Madrid-CAI, 19.00 h.
Herbalife- Joventut, 21.30 h.

► **Sábado, 21.**
Semifinales, 19.00 y 21.30 h.

► **Domingo, 22.**
Final, 19.00 h.



Andreu Bou, entre Salva Díez y Pedro Ferrer, en la presentación del nuevo entrenador del Campus Promete. :: MIGUEL HERREROS

Salva Díez asegura que Bou será el revulsivo necesario para el primer equipo

El director general del Campus Promete presentó al entrenador y marcó el objetivo de la permanencia

:: C. F.

LOGROÑO. Salva Díez fue el encargado de presentar al nuevo técnico del Campus Promete y lo hizo glosando su figura y asegurando que es quien puede llevar al equipo riojano a la permanencia en la categoría.

Díez comenzó diciendo que Andreu Bou es «uno de los talentos

del baloncesto español de categoría femenina. No sólo va a entrenar al primer equipo sino que va a aportar sus conocimientos a las categorías intermedias del club».

Explicó que el consejo de dirección, del club, a propuesta de Luis Birigay, «ha buscado un revulsivo para el primer equipo con el ánimo de mantener la categoría. Pensa-

mos que es el momento idóneo para ello».

Respecto al nuevo papel de Birigay en el club, manifestó que Luis «continúa en su cargo de director deportivo y tiene ahora una larguísima tarea de trabajo, como es la escuela de entrenadores del club o el proyecto del Campus Promete en Semana Santa. Luis ha sido uno de los impulsores del club gracias a su capacidad y queremos que siga con nosotros en ese puesto en el que ya venía ejerciendo hasta ahora y en el que tiene por delante un gran trabajo».